

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: No.: 149 DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE RELEASE: LE 5 OCTOBRE 1982

Le Ministre annonce un programme de prix à L'intention des exportateurs

OTTAWA -- L'honorable Ed Lumley, qui assumait aujourd'hui sa dernière fonction officielle en tant que ministre d'Etat au Commerce international, et en collaboration avec son successeur, a annoncé aujourd'hui la création d'un programme de prix visant à souligner les réalisations exceptionnelles des exportateurs canadiens.

L'annonce fait suite à la réunion tenue pour célébrer le premier anniversaire de la Commission pour l'expansion du commerce extérieur. Au cours de sa première année d'existence, celle-ci a tenu sept réunions dans plusieurs villes à travers le Canada. Le premier rapport annuel de la Commission paraîtra bientôt.

Le Ministre a également remercié M. Roger Hatch, président de la Commission, ainsi que tous les membres pour les conseils judicieux qu'ils ont donnés au cours de l'année. M. Lumley a déclaré qu'il appuie activement les travaux de la Commission et qu'il souhaite qu'elle continue à prendre part aux discussions portant sur l'expansion économique du Canada et sur les politiques connexes.

"Le programme de prix recommandé par la Commission sera notre façon de témoigner notre gratitude aux exportateurs canadiens pour le rôle qu'ils jouent dans l'économie de notre pays. La performance du Canada sur le marché des exportations influe non seulement sur la santé économique du pays, mais aussi sur son niveau de vie."

"Les réalisations exceptionnelles des entreprises canadiennes qui pénètrent de nouveaux marchés, qui augmentent considérablement leur volume d'exportations ou qui introduisent avec succès de nouveaux produits sur les marchés d'exportations doivent être reconnues et souglignées. Le programme des prix a pour but de faire connaître au public les contributions positives et importantes qu'apportent les exportateurs dans l'économie canadienne et de souligner publiquement leurs efforts", a ajouté le Ministre.

Un comité formé de cinq personnalités canadiennes étudiera les mises en nomination reçues et recommandera des candidats. Les premiers candidats aux prix d'exportations devraient être choisis au début de la nouvelle année et le nom des lauréats annoncé au printemps.

Le prix décerné par le gouvernement consistera en une plaque portant une mention. Les lignes directrices pour l'attribution des prix seront expliquées en détail à la réunion annuelle de l'Association canadienne d'exportation.